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国家队要改回 352的

打法？这是上周国足集训时
突然传出的消息。是朱广沪
真的打算走回头路，还是有
意制造烟幕弹？从国家队在
香河集训的最后几天来看，
朱广沪确实曾经在 352和
442之间有过摇摆。

在香河训练期间，一
位教练组成员谈到后防线
时曾表示：李玮峰不在，对
国家队是一个巨大的损
失。“有大头在，肯定要打
四后卫，因为我们今年一
直练的就是 442。大头的

个人能力确实强，不管是
正面盯人还是转身速度以
及协防、补位的经验，在国
内中后卫之中都无人能
及，因为大头不在，我们肯
定要在防守上考虑一下是
否改为352。”

国家队教练组在连续
3天的内部会议对这场比
赛进行了讨论，普遍认为
在李玮峰缺阵的情况下，
打三后卫确实保险一点，
“有两名盯人，一名保护，
再加上后腰及两名边前卫

的回防，可以使防线更有
层次，可以确保不失球。”

但是朱广沪最终会被
迫改打 352吗？在 7日香
河最后一练之后，朱广沪
在会议中强调了将坚持打
四后卫的意见，“老朱认为

这场比赛我们要以攻为
主，不能被动地以守平为
目标，如果这一场不能拿
下，最后一场对阵伊拉克

时，谁也难以保证结果会
如何。”

实际上，改变从上周
五、周六两天的训练中就
可以看出，张耀坤、徐云龙
这对中卫组合连续两天出
现在主力阵容之中，而他
们的左右分别是孙祥与曹
阳。“大坤和大龙打中后

卫就不用说了，基本也是
现有人员中的最佳组合，
而最关键的就是这次老二
（!"）回来了，老二防守
能力也不错，过去我们打
352的时候，他还打过中
后卫，还有曹阳的特点也是

防守好。与其打352，让两
个边只有一名队员，在攻
守转换上面浪费体力，还
不如这样更加平衡一些，
也可以让前面的队员放心
地投入进攻之中。”国家队
教练组人员如此解释。
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“之所以选择四后卫，

某种程度也是为了解放前
场的进攻队员，让他们不
用为防守分担太多精力，
同时一旦我们在比分上取
得领先，下半时完全可以
根据场上情况再增加一名
中后卫。”国家队教练组认

为，由于前面两场一直不
得分，现在最关键的问题
还是增加攻击力。

在 9月 6日客场与新
加坡一役中，朱广沪曾经对
主力球员进行了大换血，这
次客场与巴勒斯坦之战，同

样调整了5个人。李玮峰、
邵佳一、陶伟、李铁和郑斌

的位置分别被徐云龙、李金
羽、孙祥、毛剑卿和朱挺替

换。值得注意的是，在这份
最新阵容里，竟然出现了韩
鹏、李金羽、朱挺、毛剑卿4
名在各自俱乐部打前锋位
置的球员。

在集训之前，外界一
致认为朱广沪同时召入 6

大前锋，更多的是对锋线
进行优化组合，但是从香
河连续 6天训练情况看，
来自国奥的两名锋线小将
毛剑卿与朱挺的位置显然
已经发生了变化，他们分
别出现在左右边前卫的位

置上，或者更准确地说，成
为两名边锋的角色。对此，
国家队教练组认为，“我们
分析了巴勒斯坦队的比赛
录像，他们正面防守能力
比较强，所以我们肯定要
多打边路，多从边路突破

来撕开他们的防线，小毛
和朱挺都是突破能力强的
特点。”

在国家队的香河集训
之中，毛剑卿已经全程跟
随主力阵容作战，在进行
4对 4的分组射门时甚至

也和鲁能三叉戟分在一
起，由此可见朱广沪对小
毛的重视，所以毛剑卿出
任首发几无悬念。朱挺是
在最后两堂训练课才被
安排进主力阵容的，之所
以这样调整，除了朱挺的

突破能力强于蒿俊闵之
外，直接原因就是原来的
主力右前卫王栋再次被委
以重任，顶替李铁与肇俊
哲出任后腰。 <=

飞往安曼的飞机上，朱
广沪一直在座位上看资料，

有时陷入沉思。为什么进球
这么难？他的理解是：“队
员们心太急了，总想一口吃
掉对手，前20分钟不进球
就觉得是犯罪。这怎么
行？”
“队员们普遍反映，比

赛中太想射门了，有时候不
应该射门时也出脚射门。”
朱广沪说，“大家都带着沉
重的心理负担上场，甚至觉
得打这样的对手，前20分
钟不进球就是犯罪。带着这
种心理上场，能打好比赛

吗？”
所以老朱告诉记者，

这次香河集训他的定位就
是 “射门集训”，“我首先
告诉大家，这是亚洲区预选
赛的比赛，3分是唯一目
的。至于进球的多少，要看

当时的场上情况，不是事先
就能定的；进球时间更不能
预先计划。所以，大家千万
不要有20分钟不进球就是
犯罪的感觉。”

说到这里，老朱感慨地
对记者说：“你注意到日本

队了吗？他们的很多场比赛
都是在最后时刻进球的。在
进球之前，不管时间过了多
少，他们的打法始终不变，
这就是强队的心理———我
就坚持我的打法，你总要犯
错误，你一犯错误我就抓住

机会进球。” >?

权磊被砍伤后，医院内
很快就聚集了二十几名年轻

的社会人员，帮助维持秩
序，这种场景让之前同情权
磊的人们开始想象，究竟权
磊和这些人是什么关系，而
这样的场面和影视剧中某些
场面的相似让人相信，年轻
的权磊不简单，“至少是个

江湖人士”。
没有人能证实这个场面

是否纯属巧合，但可以确定的
是，足球圈和“江湖人士”一
直有着千丝万缕的关系，而且
这种关系正随着足球圈的变
化而变化。
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2005赛季初的海南春训

基地曾经出现过这样一幕：两
支中超球队在热身赛中因为
球员动作过大发生冲突，并由
此升级为身体接触。在这种情
况下，其中一支上海球队中的
一名大佬级球员 F出面做
“和事佬”，指责对手火气不

要那么大。让他万万没有想到
的是，被指责的这名年轻队员
并不买账，反而高声反驳：
“你什么意思，你怎么不骂自
己的队员？”年轻后辈如此不
给面子，不禁让 F恼羞成怒，
他接下来的一段话让所有人

大吃一惊：“你 NB什么？你
觉得自己挺了不起是吧？信不
信我在社会上随便找两个人
就废了你？”

在中部某球队中，曾经有
一名队内绝对主力在训练中
与另外一名防守队员发生摩

擦，并因此大打出手。时隔一
个星期后，这名主力与女友
在酒吧喝酒时，突然被一群
莫名奇妙的人士用枪顶住了
脑袋。不过对方最终没有扣
动扳机，仅仅是抽了这名球
员几个耳光，并警告跪在地

上求饶的球员：“以后做人别
那么NB！”

以上的例子虽然仅仅是
冰山一角，但却足以证明，中
超球员与一些有黑社会性质
的“江湖人士”之间一直保持
着千丝万缕的联系。“江湖人

士”对于球队的渗透也经历
了一个逐渐演变的过程。
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在这种背景下，当球员有

求于自己时，这些所谓的社团
头目当然会义不容辞地挺身
而出，帮助兄弟摆平困难。南
方某支移民球队在这个问题
上体现得尤为明显。想成为这
支球队的核心，单纯依靠在球
场上的表现是不现实的，有时

候就要依靠幕后力量的支撑。
当初 C姓教练因为处理

不好与队里大佬的关系下课
时，就曾经公开表示，自己的
“人身安全得不到保障”。而
早在他之前，曾经作为这支球
队老大、是南派足球代表人物
的前国脚P某，最终莫名其妙
从球队中消失，据说根本原因

是被一名急于上位的小弟指
使人用手枪顶住了脑袋，逼他
“滚出这个城市”。

另一个耐人寻味的传闻
是，也是在某移民球队，第一
次闹罢训风波的时候，之前强
硬命令队友们都不能下去训

练的大佬 L竟然第二天第一
个出来训练，被激怒的队友
们当晚把 L约到了某夜总会
谈判。小弟造反出乎 L的意
料，于是他马上打一通电话，
召集大批社会人士到场为自
己撑腰。面对这种情况，其他

球员不甘示弱，也拿起电话，
开始召集弟兄。夜总会瞬间
变成了社团大会。幸亏各个社
团老大互相熟识，这场架才没
有打起来。
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不过，随着联赛受关注程

度的下降，球员的社会地位与
当年也无法同日而语，已经很
难再扮演城市英雄的角色。因
此最近几年，球员与社会团伙
之间的接触，则更多是建立在
经济利益驱使的基础上。一个
最简单的方式就是一些经营

“赌庄”的社团需要利用球员
在球场上的“表现”，为自己
牟取经济利益。

这是一条不归路。初期，
这些球员可能也获得了一定
的经济利益，但是当他们的
“表现” 无法满足庄家的需

要时，双方之间的矛盾也可
能被激化。2003赛季初，一支
东部球队的绝对大佬突然申
请转会，并最终被一家上海
球队收留。据圈内人士透露，
这位大佬之所以要转会，一
个重要的原因就是他跟赌博

团伙闹崩了。“他如果再不离
开这座城市，生命安全恐怕
都无法保证。赌球这种东西，
沾上了就很难摆脱。就算你
不愿意干了，人家庄家也会
来找你。”

此外，一些球员甚至干脆

自己就加入了黑社会充当打
手，或者专门帮助庄家联系赌
球。其中最出名的当然是辽足
的门将刘建生，被警方拘留
时，他已经从一名职业联赛中
的知名球员彻底沦落为黑社
会社团的骨干。 ]^

权磊已经清醒了，但他对
于这件事情的第一个反应是

茫然。据了解，7日下午，他对
身边的人用翕动的嘴唇，艰难
地对这件惨祸发出疑问，“我
怎么也想不起来是为什么，我
什么都不知道啊。”

8日上午，记者来到了大
连市第三人民医院，知情者

透露，权磊在住院部重症监
护病房，而该病房目前已经
戒备森严。

记者在住院部 7楼的重
症监护病房看到，走廊的入口
处有3名保安，不远处还站着
两名警察，每当有人从电梯中

走出，保安都会立刻警惕起
来，如发现来者有意去看权
磊，则全部拦住。据了解，刚开
始，就连权磊的父母也因保安
不认识，而被禁止入内。记者
在采访中了解到，目前只有权
磊的父母能够进去看望权磊。

尽管无法靠近病房，但记
者还是能够听到权磊的喊声，
而喊的最多的就是“痛”“妈
妈，我痛”等话语。据医生介

绍，权磊目前虽然已经清醒，
但情绪非常不稳定，再加上麻

醉药已经失去作用，身体上多
处刀伤引起的巨大疼痛，是常
人根本无法忍受的。
“这不是作孽吗？谁下这

样的毒手呀？”一位工作了近
30年的老医生感慨着。这位老
医生介绍，在他的从医经历中，

还未见到有人被砍成这等模
样，“我认为这就是奔着权磊
的命去的。”不过，也有一个目
击者对歹徒的目的持有异议，
他介绍说，如果歹徒当时要取
权磊性命，也是可能的，因为那
时的权磊已经只能任人宰割，

但权磊趴在楼门洞里的地上
时，歹徒只是用刀子继续捅他
的大腿，而没有捅向要害部位。

为了弄清事实，大连市公
安局在最短时间内组成了专
案组。最近几日，公安部门专
门抽调人员前往实德队训练

基地，对所有球员和工作人
员进行了询问和探察，权磊
的家属、邻居，警方也都进行
了询问。 _`
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